
 
COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 19/12/2022 

 

Etaient présents : Olivier MERICQ, Jean DALLA ZANNA, Patrick MARTIN, Isabelle AUTULY, 

Martine LAMBERT, Catherine BAUDONNAT, Pierre COMBES, Maïté JUILLET 

 

1. Questions à propos du changement de logiciel (TELEMAT) de la FFRS concernant la gestion 

des adhérents (adhésions, formation, statistiques, et autres informations pour le club) ce 

changement de logiciel est lié à l’obsolescence de l’outil utilisé actuellement….  Un nouvel outil 

va être proposé (logiciel de gestion de type CRM) …  Ce nouveau dispositif devrait modifier la 

façon de gérer les adhésions qui pourraient se faire directement par l’adhérent avec saisie des 

informations et paiement en ligne. Certains départements seraient « testeurs » au cours du 

printemps avec objectif d’une mise en place pour tous les clubs à la rentrée 2023….  A suivre 

…. Patrick souhaite que l’on se propose pour tester. 

 

2. Jean DZ précise (suite à des informations recueillies au CODERS31) : lors de l’AG de la FFRS 

qui s’est tenue au mois de décembre, il y a eu un REFUS pour l’augmentation demandée par la 

FFRS sur les frais de licence (12€ supplémentaires pour l’achat du logiciel informatique) Par 

contre le projet d'achat d'une partie de l’immeuble qui va être libre au siège de la Fédé (en vue 

de regrouper les équipes), a été acté par vote lors de l'A G….  Il y aura une réunion extraordinaire 

le 17/02/2023. 

 

3. Le CORERS Occitanie va fournir à tous les clubs qui proposent des randonnées montagne, une 

balise qui permet d’appeler les secours en cas d’accident… Cette balise permet aux secours de 

repérer par GPS, le lieu exact où ils doivent intervenir. Nous devrions donc en avoir une, reste à 

organiser avec les animateurs montagne la meilleure solution pour que cette balise soit en 

possession de l’animateur qui organise la rando montagne, et ce pour chaque rando…. Lundi ou 

mercredi. 

 

4. Galette des Rois : la salle San Subra a été demandée à la Mairie par Catherine, pour le 7 février 

après-midi….  Pour finaliser cette réservation, il faut payer une nouvelle cotisation annuelle de 

60€ pour l’année 2023 et mettre à jour toutes les informations sur le site de la Mairie… Isabelle 

et Martine feront le nécessaire (après les fêtes) – Les adhérents seront informés par mail et 

devront s’inscrire afin de mieux gérer les achats…. 

 

5. Suite au changement de trésorier lors de l’AG, la déclaration à la préfecture a été faite par le 

secrétariat, pour la première fois par le biais du site internet dédié aux associations par la 

préfecture… Patrick a pris contact avec la Banque pour faire acter le changement de Trésorier 

afin qu’il puisse remplacer Danièle et Jean dans cette fonction. 

 

6. Une formation pour abonder le site astig31.fr (ajouter des photos, des vidéos, ou des tracés GPX 

ou encore créer de nouvelles pages ou mettre en place d’autres informations temporaires ou 

définitives sera proposée aux personnes qui voudraient participer à la vie de ce site…. En tant 

qu’auteur ou éditeur…. Une invitation sera faite aux animateurs mais aussi à des adhérents qui 

le souhaiteraient…. Pour devenir auteur ou se perfectionner dans cette fonction…. La fonction 

d’éditeur qui concerne des zones plus sensibles (programmes des randos, comptes-rendus de 

réunions ou autres documents mis en place sur le site est plutôt réservée aux secrétaires et aux 

administrateurs… Cette formation aura lieu le 13 février 2023 de 9h30 à 16h30 – salle de réunion 

du 2ème étage…. Une inscription préalable sera demandée. 

 

 

Prochain CD le lundi 16 janvier 2023 à 16h salle du 2e étage. 


